

## ESTATUA DE SANTIAGO

1769, 19 Enero (Fol 329 v-330 r)

El presbítero D. Antonio Ignacio de Villa Goicochea, apoderado que fué del Obispo Morell de Santa Cruz, fallecido el 30 de Diciembre, se dirige al Ayuntamiento para hacerle entrega de una estatua del Apostol Santiago que el Obispo le mandó hacer y dispuso se entregara a su muerte al Ayuntamiento para las procesiones del Patrón de la Habana. Se acuerda que el Mayordomo pase a la casa de Villa Goicochea y se haga cargo de la imagen



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA